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Oficio n° 0035I2017-5INOPSE

Referente: Reajuste de 5% para os Profissionais do Magistério.

Ao Excelentíssimo Senhor, Presidente da Câmara Municipal de Novo Oriente-CE.

Dr. Hélio Rodrigues Coutinho,

EU, CARLOSWESLEYRODRlGU S LEITE,na qualidadede Presidentedo SINDICATOOOS

/ TRABALHADORES (AS) NOS SER PÚB UNIClPAlS DE NOVO ORIENTE-CE•
~

SINOPSE,vem honrosamente a \ficelênâa apresen nicar Voosa Excelênciaque em

assembIeiageral realizada ' Abril de 2018 deliberaFampelaaceitaçãoda propostado executivo

municipalde 5 % (dnco por cento ra os profissionaisdo magist· , ' . Informotambém que a assembleia

deliberoupela NÃo aceitaçãode cento) para . cat~orias, saúde a administração.

Dgo ainda,que solicitamosuma nova reun unicipalparatratannosdo assunto.Segueem

anexoata da assembleia,

CARLOS WESLEY RODRIGUES LEITE
PRESIDENTE· SINOPSE
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ATA, DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ,. PARA ANÁLISE E
DELIBERAÇÃO DA CONTRAPROPOSTA EM, RELAÇÃO A NEGOCIAÇÃO
SALARIAL PROPOSTA PELA,ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. REALIZADA NO
PRÉDIO DO SINDICATO NO DIA07 DEABRIL DE 2018.'

Aos (07) sete dias do mês de abril ,de (2018) dois mil e.dezoito às 08:00 horas no
prédio-do SINOPSE aconteceu a assembléia geral 'extraorolnána para anáílse e
deliberação 'da contraproposta e,m. relação a negociação ~alariâl proposta pela
administração municipal. Em primeira chamada às 08:00 horas, verificou-se que não
havia quórum suficiente para o início, às 08:30 horas com quórumsuficiente iniciou-se
a assembleia. O presidente Canos wéslêy agrad,eceua presença dos trabalhadores
presentes, em seguidá soücítou ao. secretário geral Charles Moreira para fazer a
leitura do edital de convocação da aSsémbleia.Após a leitura rea}izada, Carlinhos fez
uso da palavra falou do momento difídl que' o pals esta vivendando, mas que os
trabalhadores precisam se unir cada vez mais para continuarem na luta pela
conquista e garantia de seus direitos trabalhistas. Por Isso, é na assembleia que a
categoria pode discutir e deliberar assuntos, pertinentes .80S, trabalhadores. Em
seguida, o professor Nascimentó têz' uso da 'palavra" colocou que de acordo com os
dados que têm em mãos do' Fundeb de 2017, existe urna sobra em torno de R$
2.700.000 (dois milhões e setecentos mil reais) e qU,e o sindicàto e a categoria
precisam ficar atentos, pois quando o~contadorWellington apresentar os dados em
relatório, os números irâo'baterexatamente como ele querecom isso a categoria irá
cada vez mais ficar'desvalorizada. Enfatizou também, as'perdas:salariais não apenas
do magistério, mas também das demais çategorias da administração e saúde nos
últimos' três' anos, e por isso não aceita um reajuste vergonhoso de 5% para o
magistério e zero paraos demais servidores. Afirmou' também que os repasses do
INSS dos trabalhadores não estão sendo feito e que isso com certeza será prejudicial
para os trabalhadores que estão em processo de aposentadoria. Colocou que os
contratados não podem pagar por uma má gestão':nos' recursos públicos, pois estão
sendo enrolados pela gestão munlcípal Disse também que não tem lado.A ou B, o
lado que defende é dos trabalhadores 'e que foi a favor ?O desconto do imposto
sindical durante a assernbleia realizada anteriormente, pois .sabe da força que a
entidade tem pra lutar pelos direitos dos trabalhadores, Após isso, Carlinhos disse,
que todas as cobranças sobre o prestamento de contas do Fundeb estão sendo feitas
e que a entidade está' aguardandó um posiciqnamentó do Conselho sobre esse
prestamento de contas. Depois disso,Charles Moreira fez uso da palavra falou das
dificuldades que o Brasil; mas principalmente o -'-municípiode Novo Oriente estão
enfrentando em desvalorização salarial de todas as categorias. Mas que é preciso nós
acreditarmos nas pessoas que estão na diretoria do sindicato. pois todas as
demandas que chegam na entidade, os mesmos estão tentando resolver., Disse que
não ê fácil estar à frente, devido a morosidade da administração para resolver
situações de interesses dos trabalhadores. Reconheceu que existe urna sobra do
Fundeb, mas que estão esperando o prestamento de contas por parte do conselho do
Fundeb. E que a diretoria não aceitou a proposta de 5% (cinco por cento) para o
magistériO, tampouco zero para os demais servidores das outras secretarias, pois
quem aprova é os trabalhadores em assembleia. Daí a assembleia ..$er'soberana,
mencionou também que foi a favor do desconto do imposto sindical e que esse



desconto fortalece as lutas da entidade sindical. Após isso, 'o professor Roberto fez
uso da palavra falou que foi ,feito duas reuniões com o prefeito Vanaldo Moura, e que
a proposta ínlclaíerede apenas 2% (dois por cento), mas quê após amplo debate dos
recursos do Fundeb e FPM com ocontador Welington'e o prefeito, chegou a oferecer
os 5% (cinco por cento) para os profissionais .do rnaqistério. Falou também da
gratificação dos gastores, dis,se que. aentídade apresentou ..estratégias para melhorar,
mas que segundo o contador e o prefeito' nesse morrie~tonão é possível e qae será
feito um estudo a partir de Julhc.edentro das possibllldades serão atendidos. Após, o
protessorNascimento fez uso da'palavrã disse que segundoa,LOÁ (L~i Orçamentária
Anual) e de acordo com osqastos nos serviços públicos, o mun'icípi.o tem margem e
recursos para dar um reajuste para os demais. trabalhadores das .outras.secretarias.
Depois de amplo debate, o presidente Caríinhos colocou em votaçãoo reÇlluste\de 5%
(cinco por' cento) proposto pelo prefeito municipal para os profission'ais do m~gistério
(professores e técmcos). Dos que estavam presentes 64 votaram a favor do reajuste,
enquanto 5 votaram contra, 04 se abstiveram de votar. Vencendo então, a proposta
de reajuste de 5 % (cinco por cento) para os profissionais do magistério. Após isso, o
Senhor Ivan fez uso da palavra falou que a áreada saúde não tinha corno reivindicar
reajuste, pois poucos servidores estâvam ha assembleiá e por isso o que tinha a fazer
era aceitar a proposta do prefeito, ou seja zero para a categoria. As companheiras
Gerliane e Gleiciane também fizeram uso' da palavra, falaram.que.a saúde não pode
aceitar zero de realuste, mas que infelizmente" QS, servidores tambémnão podem
cobrar do sindicato, pois não parüclparn das assembleias. Marsoelia também fez uso
da palavra falou que os auxiliares' e"~agentes ãdministrativos também não podem
aceitar essa desvalorização por parte. da gestão municipal e por isso não irão aceitar
zero por cento proposto pelá âdministração. Após, o presidente, Carlinhos colocou em
votação-a proposta de zero por cento para at'area da saÚçie"eadmirlistração, nesse
momento dos que estavampresêntes 69yotârarn contra fàt.prcposta, os demais se
abstiveram de Votar: Fitando então acordado que o sindicato irá buscar uma nova
negociação salarial entre os trabalhadbres é o prefeito municipal. Depois dos debates
das analises e deliberações dà contraproposta da campanha salarial conforme item 1
do edital, o presidente Carlinhos ábrilesp,aço, para assuntos gerais de acordo com o
item 2 do presente 'edital' dê convccâção. O professor J"ascimento fez uso da palavra
falou que de -acordo com o estatuto à assembleia 'não tinha validade, porque o
conselho deílberativo foi suprlmíâo. 'O presídente Carlinhos falou que o estatuto foi
reformulado e aprovado em' assembléia ocorrida em Julho"de~2017. ,E que antes
foram realizados estudos dê todos os 'artigós e ,q4-esemp~é 'seguiram onentação da
Fetamce para tal reformulação nb 'éstatLito. Agrad~ceu, novamente a .presença de
todos e deu por 'encerrada a,assembleia: Sem mais"nada para O rriomentoeuOharíes
Moreira Oliveira Bezerra, secretariei e lavrei a" presente ata que vai por mim e pelo
presidente assinada e 'ratiücadà pelas assinaturas do. livro de presença, referente a
data acima mencionada.

r1IJ, &-?t~áfe'a~ <1J~'
Charles Moreira Oliveira Bezerra e;;.

Secretário geral


